



C'est avec grand plaisir que les élèves de l'internat du lycée ont accueilli l'association « Ludambulle » ce jeudi 22 février, dernière soirée ( organisée par l'équipe vie sco et M.Fioraso ) d'internat avant les vacances.

C'est en salle des fêtes que se sont déroulées des parties de jeux de rôle « Loup garous » géants. Les villageois, le maire, la sorcière, les amoureux, ... ont traqué les loup garous qui terrorisaient la population chaque nuit de pleine lune !

Des jeux d'adresse, de déduction, de logique, de recherche et de débrouillardise étaient également au rendez-vous.

Billard, Puissance 4, Zoom in, ... ont fait le bonheur de nos lycéens.

Tout cela accompagné de boissons et de friandises offerts par la MDL.

Un grand merci aux organisateurs, à l'association et son animatrice, ainsi qu'aux élèves qui ont rendus ce moment si vivant et convivial !

